

### Stilvoll entspannen

Ob im Wellness-Tempel, in Thermen oder Fitnessanlagen – wer seinen Gästen echte Entspannungsmomente bieten möchte, muss sich in Sachen Innenarchitektur und Design viel Kreatives und zugleich Geschmackvolles einfallen lassen. *Petra Trica* und *Wolfgang Keucher* von *Weise & Partner* haben sich auf authentische und stilvolle Spa-Einrichtungen spezialisiert. Für ein Studio der *Fitness First*-Gruppe am Hamburger Gorch Fock Wall statten *Weise & Partner* auf 800 Quadratmetern unter einer Glaskuppel einen Wellnessbereich mit sieben Meter langem Kneipp-Gang, Ice-Shower, zwei Saunen und Dampfbädern aus, wie *Wolfgang Keucher* berichtete. Auch an der Sanierung des Dampfbades in der Valkenburger (NL) *Thermae 2000* war das Unternehmen 2017 beteiligt.

### Relax in style

*Petra Trica* and *Wolfgang Keucher* from *Weise & Partner* specialize in authentic, stylish spa facilities. According to *Wolfgang Keucher* the



company is set to install a wellness area at a *Fitness First* studio located at Hamburg, Germany's Gorch Fock Wall. *Weise & Partner* will equip the 800 square meter area under a glass

dome, with features including a seven meter long Kneipp walk, an ice shower and two saunas and steam baths. Last year the company also participated in the renovation of the steam bath at *Thermae 2000* at Valkenburg in The Netherlands.

Wände aus Moos oder Salzsteinen? Für *Petra Trica* und *Wolfgang Keucher* kein Problem.